

# マレーシア短期交換留学 2017

From 28<sup>th</sup> July 2017 to 4<sup>th</sup> August 2017

Vol. 1

3年ぶりに Sekolah Sultan Alam Shah High School (SSAS) に短期交換留学 2名の生徒が参加しました。今年は2年生の坂本充正さんと松本聖くんが参加しました。SSAS はプトラジャヤにある 14歳~18歳までの全寮制の男子校で、おおよそ 800名の生徒が学んでいます。今回の短期交換留学の前半は Fully Residential Schools International Symposium 2017 (FRSIS2017) に、後半は SSAS の授業に参加しました。

FRSIS はマレーシアの教育省が後援するプログラムで、マレーシアの全寮制の学校が年に一度集まり、決まったテーマ（今年のテーマはボランティアと環境）に基づいてプレゼンや議論をし、また交流を深めるために開かれています。今年は SSAS が主幹校なので、本校の生徒も招待を受けました。他にもインド・インドネシア・フィリピン・ベトナム・台湾・シンガポールの学生がこのプログラムに参加しました。

【7月28日】

MH53 便で 11 時に関西国際空港を出発。クアラルンプールまでのフライト時間は 7 時間、機内食も楽しみました。空港にはバディーの Akiru が出迎えてくれました。SSAS に移動し登録を終えたら、学校の食堂で初めてのマレー料理をいただきました。その後、グループに分かれてアイスブレイク、自己紹介などをしました。

